













mengenal secara dekat, menurut orang-orang beliau adalah orang yang pendiam dan tidak banyak bicara, namun sebenarnya sebagai ayah dari 2 orang putri. Beliau adalah ayah yang terkadang suka usil dan membuat suasana lucu.

- e. Ibu Umu Thohiroh, umurnya 46 tahun. Beliau memiliki 2 orang anak perempuan. Selain sebagai ibu rumah tangga beliau juga bekerja sebagai agen asuransi. Pekerjaannya sekarang sebagai marketing tidak lepas karena *background* pendidikannya di Untag jurusan Ekonomi. Kesibukannya sebagai agen asuransi terkadang membuatnya jarang ada dirumah.
- f. Naima Surya Ningsih, adalah ibu dari 2 orang anak laki-laki. Aktifitasnya sebagai ibu rumah tangga membuatnya memilih untuk tidak bekerja dan fokus mengurus anaknya. Ibu berusia 38 tahun ini pernah mengenyam bangku kuliah di Umsida jurusan Teknik Informatika namun tidak sampai lulus. Kreativitas beliau dalam hal membuat kerajinan tangan (*handycraft*) didapatkannya dari hobi sang suami yang sering mengajaknya ke toko-toko buku bersama anak-anak dan diberikan kesempatan untuk membeli buku bacaan yang disukai.
- g. Ilma Rahmana, merupakan ibu dari Dennis Shefa Al-azizi. Awalnya beliau tidak bekerja dan hanya sebagai ibu rumah tangga biasa, namun dengan berjalannya waktu secara tidak langsung beliau harus ikut terjun menangani usaha atau bisnis





- l. Asti Tsania Uyun, umurnya yang baru 19 tahun. Sekarang aktifitasnya kuliah di IAIN Sunan Ampel Surabaya semester 2. Perawakannya yang tinggi besar membuatnya dengan mudah untuk dikenali orang lain. Masa kecilnya dia habiskan di Kalimantan ketika orangtuanya dinas kerja disana.
- m. Chofeyah, seorang janda yang harus berjuang menghidupi ke 6 anaknya. beliau memilih tetap hidup seorang diri sebagai *single parent* dalam membesarkan semua anak-anaknya. Suaminya bapak Asyik Cholil yang juga sebagai dosen IAIN meninggalkan beliau ketika anak-anaknya masih sangat kecil dan membutuhkan sosok seorang ayah. Namun beliau tetap berusaha dan berjuang untuk anak-anaknya. dengan menerima jahitan, membuka les menjahit, menyewakan ruang depan rumahnya untuk tempat les bhs.inggris sebagai tambahan biaya hidupnya. Dengan sifat yang keras sebagai seorang janda, beliau berhasil mengantar anaknya menjadi anak yang berbakti kepadanya.

Pengajian Mustahal yang dilaksanakan dua minggu sekali ini diikuti oleh peserta yang hampir semuanya memiliki hubungan keterkaitan keluarga. Pengajian mustahal lebih condong ke pengajian tafsir yang menggunakan saluran komunikasi satu arah, karena dari pengajarnya hanya menjelaskan kepada jamaah pengajian sebagai pendengarnya. Walaupun setiap akhir pengajian kita diberi kesempatan untuk mengajukan pertanyaan tentang hukum agama yang tidak dipahami namun tetap terkait dengan ayat yang sedang dibahas.











